

## Aras-Aska Resmi Mendaftar di KPU, Optimis Majukan Barru dengan Tagline Barru Emas

Achmad. A - BARRU.ARNESSIO.COM

Aug 30, 2024 - 14:31



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru, Muhammad Aras dan Aska Mappe, resmi mendaftar sebagai peserta Pilkada 2024 di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Barru, Kamis malam (30/8/2024).

Pendaftaran yang berlangsung hingga larut malam itu diwarnai dengan berbagai dinamika, termasuk proses verifikasi berkas yang memakan waktu cukup lama.

Setelah menyelesaikan seluruh rangkaian pendaftaran, pasangan yang diusung oleh Partai Gerindra, PPP, dan PAN ini langsung menggelar konferensi pers. Dalam kesempatan tersebut, H. Aras mengungkapkan rasa syukurnya atas kelancaran proses pendaftaran.

"Alhamdulillah, semua proses yang kami jalani sudah tuntas. Berkas kami sudah memenuhi syarat yang ditetapkan oleh KPU," ujar H. Aras kepada awak media.

Proses pendaftaran pasangan Aras-Aska sempat mengalami kendala terkait kelengkapan berkas. KPU harus menunggu hingga larut malam untuk memastikan semua dokumen yang diperlukan, termasuk Surat Keputusan (SK) dari Partai Amanat Nasional (PAN), diunggah ke dalam Sistem Informasi Pencalonan (Silon) KPU.

Kendala lain muncul ketika PAN terpaksa mengganti sekretarisnya karena ketidakhadiran dalam proses pengantaran berkas ke KPU. "Kami terpaksa membuat SK baru agar Plt Sekretaris bisa menandatangani dokumen yang diperlukan," ungkap salah satu perwakilan PAN.

Meski demikian, H. Aras tetap optimistis dan berharap proses pendaftaran ini berjalan lancar hingga tahapan selanjutnya.

"Kami sangat siap bertarung di Pilkada. Pendaftaran sudah kami jalani dengan baik, dan kami akan terus berjuang untuk mewujudkan Barru yang lebih maju," tegasnya.

H. Aras juga menjelaskan alasan dirinya maju di Pilkada 2024. Menurutnya, keputusan ini diambil setelah melalui proses ikhtiar yang panjang. "Saya akhirnya memutuskan maju karena dorongan dari partai, khususnya pimpinan Gerindra dan PPP yang memberikan ruang bagi saya," jelasnya.

Aras yang banyak menghabiskan waktunya di Kabupaten Barru berharap daerah ini dapat berkembang lebih pesat.

"Barru memiliki potensi besar untuk maju, terutama dengan adanya pelabuhan dan jalur kereta api. Kami ingin mengadopsi visi Indonesia Emas 2024, sehingga tagline kami 'Barru Emas' bisa selaras dengan program pemerintah," tutup H. Aras.

Dengan tagline "Barru Emas", pasangan Aras-Aska optimis mampu membawa Kabupaten Barru ke arah yang lebih baik, menjadikannya daerah yang berdaya saing dan sejahtera.